



El Papa León XIV emitió su primer mensaje desde El Vaticano

Alena Apartamentos marca el inicio de una nueva comunidad premium en Vista Hermosa II



Últimas noticias

MINEDUC e INTECAP otorgarán becas de inglés a los guatemaltecos





Allanamientos en Puerto Quetzal por denuncia contra el Presidente Bernardo Arévalo y su hermano

La Fiscalía Especial contra la Impunidad (FECI), informó que como parte del seguimiento a una denuncia por: **“la comisión de posibles hechos de corrupción cometidos por el presidente de la República de Guatemala y su hermano”**, se desarrollaron tres diligencias de allanamiento, registro e inspección ocular en inmuebles ubicados en Puerto Quetzal. “

El jefe de la FECI, Rafael Curruchiche manifestó que los terrenos podrían pertenecer al Instituto de Previsión Militar y al Puerto Quetzal.



“Según la denuncia, se señala que, dichos inmuebles están vinculados a una transacción realizada por el presidente y su hermano, quienes supuestamente entregaron a empresas chinas el control de los puertos en la República de Guatemala. Se presume que estos terrenos pertenecen al Instituto de Previsión Militar y al Puerto Quetzal”, afirmó Curruchiche.

Acerca, del caso, por el momento han sido los únicos datos brindados por la fiscalía, considerando que el presidente Arévalo goza de antejucio.



Luego de conocerse de las pesquisas de la FECI, la Secretaría de Comunicación Social de la Presidencia (SCSP), emitió su postura e indicó:

“No merece la pena. Como se dijo en su momento: Fantasías animadas de ayer y hoy. Señalamientos espurios, que rayan en lo absurdo y ridículo, a semanas de que el Gobierno de Guatemala firme con la marina del Gobierno de los Estados Unidos una carta de entendimiento para mejorar y ampliar EPQ. Mientras tanto, grandes casos de corrupción quedan en total impunidad.”

En los próximos días, se podría conocer de avances en la investigación o de nuevas acciones por el caso en proceso.

Hasta el momento, se desconoce de quién sería la persona que interpuso la denuncia contra el presidente Arévalo y su hermano.

El ente investigador, descartó por el momento solicitudes de aprehensión.

Igualmente, el Gobierno aseguró que en se brindará la fecha para la firma de la carta de entendimiento con EEUU.

International Justice Mission visitó la Policía Nacional Civil



El Director General de PNC, David Custodio Boteo, recibió la visita de una comisión de Misión Internacional de Justicia (IJM), liderada por la directora de país, Marla González Martínez.

IJM es una organización asociada que ha colaborado estrechamente con la Policía Nacional Civil durante más de 17 años en el fortalecimiento de sus capacidades.

Durante la reunión, se trataron temas de interés común, con especial énfasis en la violencia contra la mujer, la niñez y la adolescencia. La Misión Internacional de Justicia presentó el proyecto sobre Medidas de Seguridad con un Enfoque Disuasivo, diseñado para reducir la reincidencia de los agresores y proteger a las víctimas, brindándoles apoyo necesario.



Este proyecto es de gran interés para la Policía Nacional Civil, que espera seguir trabajando en conjunto con IJM para fortalecer la capacidad para abordar la violencia y proteger a las víctimas. El Director Boteo, expresó su agradecimiento por los aportes y el apoyo brindado por IJM.



Capibara – Tour Guatemala 2025

Con canciones emocionantes y divertidas que invitan a toda la familia a vivir un espectáculo lleno de magia y fantasía, este show busca inspirar y divertir.

7 de junio - Parque Intercultural en Xela

8 de junio - Teatro Lux en Ciudad Guatemala

• **Compra tus boletos desde ya en @fanaticks.live**



El Papa León XIV emitió su primer mensaje desde El Vaticano

El Cónclave eligió al 267º Obispo de Roma, el Cardenal Robert Francis Prevost. El anuncio dado a la multitud por el Cardenal Protodiácono Dominique Mamberti, desde el Balcón central de la Basílica de San Pedro,

Robert Prevost era uno de los candidatos favoritos a suceder a Francisco. A este cardenal estadounidense, misionero de Chicago, de 69 años, hace unos meses el Papa recién fallecido le otorgó un importante papel dentro de la curia vaticana.

Robert Prevost se convierte en el primer estadounidense y el primer agustino en convertirse en Papa en la historia de la Iglesia Católica.

Ascendencia española

Robert Francis Prevost Martínez (Estados Unidos, 1955) fue elegido el pasado enero por el propio Francisco como nuevo prefecto de la Congregación de Obispos» y era el encargado de seleccionar a los nuevos obispos.

Nacido en Chicago, tiene orígenes franco italianos y también española, puesto que su madre tenía ascendencia con nuestro país. Fuentes conocedores destacan su currículum impecable y su visión internacional como puntos fuertes.

De su formación, se sabe que se licenció en Ciencias Matemáticas y también se especializó en Filosofía. Luego también estudió Teología en Chicago, donde obtuvo una mención en misión intercultural y a los 26 años se ordenó sacerdote y acabó, al poco tiempo, mudándose a Perú donde estuvo durante años haciendo de misionero con los agustinianos.

Tras cuatro votaciones en el cónclave, menos de las esperadas, el estadounidense ha recogido la mayoría necesaria para convertirse en el sucesor de Jorge Mario Bergoglio, Francisco I.



Prevost ha escogido León XIV como nombre secular y sale al balcón de la plaza de San Pedro como nuevo pontífice, líder de la Iglesia Católica, una institución que llegaba dividida al cónclave por una sola cuestión: seguir el camino de Francisco I o volver a una senda más conservadora.

Ante todo pronóstico, los cardenales han conseguido ponerse de acuerdo mucho antes de lo estimado, 24 horas después del inicio del cónclave. Es el primer papa estadounidense de la historia.

Nacido el 14 de septiembre de 1955 en Chicago, Illinois, Prévost ha emergido como una figura prominente en la Iglesia Católica. Su carrera, marcada por una combinación de servicio pastoral y liderazgo administrativo, lo posicionó como uno de los principales candidatos para suceder al Papa Francisco. Prévost, de 69 años, es conocido por su carácter afable y su enfoque moderado, cualidades que han sido fundamentales en su ascenso dentro de la jerarquía eclesiástica.

Ingresó al noviciado de la Orden de San Agustín en 1977 y profesó sus votos solemnes en 1981. Su formación académica es impresionante: posee una licenciatura en Ciencias Matemáticas de la Universidad de Villanova, una maestría en Divinidad de la Catholic Theological Union en Chicago, y una licenciatura y doctorado en Derecho Canónico de la Pontificia Universidad de Santo Tomás de Aquino en Roma. Esta sólida base educativa ha sido crucial en su capacidad para asumir roles de liderazgo dentro de la Iglesia.

Ascenso en la Curia Romana:

El 12 de diciembre de 2014, Prévost fue nombrado obispo titular de Sufar y administrador apostólico de la diócesis de Chiclayo, Perú, por el Papa Francisco. Su ordenación episcopal marcó un punto de inflexión en su carrera, consolidando su posición como un líder clave dentro de la Iglesia. En 2015, se convirtió en obispo de Chiclayo, donde continuó su labor pastoral y administrativa hasta 2023.

MALHER **DALE**
SABOR
Y COLOR
A TU ARROZ CON



Marques registrados bajo la licencia de su titular. Todos los Derechos Reservados. S.A. Casa Productora S.A. 2020. Todos los Derechos Reservados.

FORO
CENTROAMÉRICA AVANZA
 Con normas comunes que conectan, agilizan y fortalecen

EXPLORA LA ARMONIZACIÓN
 NORMATIVA Y EL FUTURO DEL ETIQUETADO
 FRONTAL EN CENTROAMÉRICA.

Más información: eventos@industriaguatemala.com | PBX.: 2380-9000 Ext. 117/224 www.industriaguatemala.com

MIÉRCOLES
23
 ABRIL 2025

08:00 A 12:30 H.
 HOTEL WESTIN
 CAMINO REAL

REGÍSTRATE AQUÍ



MEDIA PARTNERS



Diputado de VIVA, Edín de Jesús es declarado independiente. Agrupación política denuncia anomalías de la Junta Directiva



En la página oficial del Congreso de la República, apareció como "independiente", el diputado Edín Alexander De Jesús Mejía, quien es el representante de Petén, electo por el partido Visión con Valores (VIVA).

Según VIVA, "la Junta Directiva del Congreso de la República cometiendo toda clase de ilegalidades ha separado del bloque al diputado Edín de Jesús Mejía quien está debidamente afiliado al partido y cuenta con el respaldo de la mayoría de los diputados del bloque VIVA para ser el Jefe de Bancada".

VIVA anunció que presentará un amparo ante la Corte de Constitucionalidad, para exigir que se "respete el derecho que tiene cada partido y bancada de tomar sus propias decisiones, así mismo procederemos penalmente en contra de los directivos y las autoridades administrativas que resulte responsables de esta ilegalidad".



Se consultó con la Oficina de Prensa del Legislativo, sin embargo, indicó "hasta el momento no tengo postura sobre la separación".

Ante la debida ejecutoria, que fue resuelta por la Corte de Constitucionalidad, la Junta Directiva del Legislativo, a través del Segundo secretario del Congreso, Jorge Ayala, indicó que se decidió separar del bloque VIVA a los diputados Gustavo Cruz y Evelyn Morataya.

Ayala, también afirmó que desconoce, detalles de la expulsión del congresista Edín de Jesús, porque según él, estuvo fuera cuando se discutió ese tema.

Ahora faltará la resolución del amparo que presentará la dirigencia de VIVA.



MINEDUC e INTECAP otorgarán becas de inglés a los guatemaltecos

El Ministerio de Educación (MINEDUC) y el Instituto Técnico de Capacitación y Productividad (INTECAP) firmaron un convenio de cooperación interinstitucional para el desarrollo del Programa de Becas de Formación Técnica Laboral en inglés (PROBEFI).

En la actividad participaron la ministra de Educación, Anabella Giracca; el viceministro de Educación Extraescolar y Alternativa, Carlos Aldana; el gerente del INTECAP, Óscar Chinchilla; y el gerente de Fideicomisos del Crédito Hipotecario Nacional, Jorge Mario Florián.



Para este programa, el Congreso de la República aprobó un presupuesto de Q50 millones, recursos que serán administrados por medio del CHN. El MINEDUC tuvo a su cargo el diseño de las becas y sus distintas modalidades, mientras que el INTECAP se encargará de ofrecer los cursos, tanto de forma presencial como virtual.

Se espera la participación de 5,421 guatemaltecos y guatemaltecas con edades desde los 15 años, quienes tendrán la oportunidad de solicitar más de una beca, debido a que se cuenta con 22,264, las cuales abarcan los niveles inicial e intensivo de 4 y 8 horas diarias.

Quiénes pueden optar a la beca PROBEFI:

- Personas de 15 años en adelante
- Jóvenes fuera del sistema escolar
- Personas retornadas y migrantes
- Mujeres
- Jóvenes y adultos desempleados que buscan una oportunidad laboral

Postulaciones en el link:

<https://bpm.mineduc.gob.gt/login>



Alena Apartamentos marca el inicio de una nueva comunidad premium en Vista Hermosa II

Premium Desarrollo Inmobiliario, empresa dedicada y especializada en el desarrollo inmobiliario, celebró con entusiasmo el Open House de Alena Apartamentos, evento que marca el inicio de la entrega de este proyecto residencial ubicado en la reconocida zona de Vista Hermosa II. Con esta celebración, la desarrolladora honra su compromiso de calidad y entrega oportuna, recibiendo a los nuevos propietarios que formarán parte de esta exclusiva comunidad.

"Con mucha ilusión y alegría, compartimos este hito tan especial: la entrega de Alena Apartamentos. Nos llena de orgullo cumplir con nuestros clientes en tiempo y forma, entregándoles no solo un inmueble, sino un hogar donde nuevas historias comenzarán a escribirse", expresó el arquitecto Rafael Prem, director general de Premium Desarrollo Inmobiliario.

Desde su concepción, Alena Apartamentos fue diseñado con un enfoque familiar, privilegiando un terreno amplio que permitió integrar extensas áreas verdes y amenidades diseñadas para el disfrute de toda la familia. Su arquitectura moderna respeta el carácter residencial del sector, combinando distribuciones tradicionales, interiores cálidos y acabados de alta calidad.



El proyecto se distingue en el mercado por su diseño único, que ofrece más de 2,000 varas cuadradas de jardines, una piscina familiar climatizada, jacuzzi en el último nivel, y una casa club de dos niveles conectada al jardín. Además, su torre de 21 niveles se posiciona como una de las más imponentes en la zona, brindando espacios funcionales y vistas excepcionales.

Alena Apartamentos cuenta con 109 unidades habitacionales de 2, 3 y 4 dormitorios, con opciones que alcanzan los 350 m². Complementa su oferta con 5 locales comerciales y 49 parqueos para visitas, proporcionando a los residentes servicios y comodidades integradas en un mismo entorno.

Entre sus amenidades exclusivas destacan un gimnasio totalmente equipado, yoga deck exterior, business center, salón de usos múltiples con jardín privado, sky roof con fire pits y un elegante lobby de doble altura, pensado para ofrecer experiencias de bienestar y



calidad de vida.

"Cada detalle de Alena fue pensado para elevar el estilo de vida de nuestros residentes y crear un entorno donde las familias puedan crecer y disfrutar plenamente. Cada proyecto nos impulsa a seguir evolucionando con propuestas innovadoras y funcionales. En este momento de auge de la vivienda vertical en Guatemala, nuestra misión es contribuir al crecimiento urbano de forma ordenada y sostenible, con desarrollos que transformen vidas y fortalezcan comunidades", añadió el arquitecto Prem.

La culminación de Alena Apartamentos representa un logro importante para Premium Desarrollo Inmobiliario, que ya se prepara para sus próximos proyectos: Alessa Apartamentos, cuya construcción inicia en mayo con más del 65% de unidades vendidas, y Valtaro Apartamentos, en zona 14, una imponente torre de 31 niveles que promete redefinir el concepto de vivienda vertical en Guatemala. El nombre Valtaro nace de la unión de dos palabras que reflejan el propósito de la desarrolladora: valor y altura, y fue presentado en primicia durante el evento como una muestra del compromiso por seguir elevando los estándares del desarrollo urbano en el país.